

Hilary Milton



HORROR EN LA MANSION CRAVEN

La industria editorial, en su permanente crecimiento, da muestras notables de creatividad, sobre todo en su afán por crear mecanismos eficaces para despertar el hábito de lectura en los más jóvenes. De esta necesidad evidente nació un género de insólitos y atractivos caracteres: las series bautizadas como "ELIGE TU PROPIA AVENTURA", que apuntan, esencialmente, a los géneros de misterio, policial, horror, ciencia-ficción y aventuras en el tiempo, sea pasado o futuro.

Estos libros incorporan plenamente a su desarrollo al lector y, página a página, le van ofreciendo múltiples posibilidades para continuar la histo-

ria. Dadas estas especiales particularidades, su lectura no es lineal, sino que, a cada mo-mento, da saltos hacia adelante o hacia atrás, siempre buscando un giro inesperado. Y si el curso que el relato ha tomado, no es del agrado del lector, basta que vuelva atrás y etija otro camino para seguir la narración. Vale decir, un mismo libro, ofrece simultáneamente diversas opciones con distintos finales y los más va-riados desarrollos. Toda una novedad. Todo un desafío pa-ra el lector que se va sintiendo, a medida que se avanza en los pormenores de la trama, un personaje más del libro. Un protagonista con un rol muy definido que cumplir.

A Chile, en la vertiente de ELIGE TU PROPIA AVENTU-Ha llegó el libro "Horror en la Mansión Craven" de Hilary Milton: pánico a cada vuelta de hoja, fantasmas y personajes siniestros, en el mejor estilo del género del pavor y... una interesante opción para recuperar los hábitos de lectura.

H.V.M

PARA MANTENER
A SU FULANA



Lo primero que hay que decir de Leticia Vigil es que escribe naturalmente. Con innata fluidez. No se complica con el lenguaje y esa softura expresiva le permite sortear con eficacia todas las sutilezas que pueda ofrecer una buena historia.

Los protagonistas de los textos de esta escritora argentina, avecindada temporalmente en Chile, son seres comunes y corrientes, con todas las particularidades que los pueden engrandecer o empequeñecer, ennoblecer o envilecer. Son hombres y mujeres que, por circunstancias de la vida, pueden errar su comportamiento, quizás confundirse, equivocarse, pero que, a pesar de todo, mantendrán el encanto inequívoco de la verdadera humanidad, de la auténtica realidad.

Leticia Vigil cuenta historias a su manera. Y al tiempo que las cuenta se compromete con sus contenidos. Es alegre si las circunstancias así lo son; melancólica cuando este estado de ánimo es el que predomina y resignada cuando el peso de los acontecimientos es inevitable.

Pero a las cualidades de eficaz narradora — significando con ello un buen manejo de lenguaje, estructuras narrativas y ritmo — la escritora agrega una característica que si no está presente puede llegar a convertirse en un yerro sensible de lamentar: la entretención. Sus textos tienen gracia, chispa, invitan a la lectura y sus páginas se siguen con interés y viva curlosidad.

H.V.M.

Para mantener a su fulana [artículo] H. V. M.

Libros y documentos

AUTORÍA

H. V. M

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Para mantener a su fulana [artículo] H. V. M. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile